



MOTORENÖLE MOTOR OILS



Beschreibung Description	Freigaben/Approvals Spezifikationen/Specifications Empfehlungen/Recommendations	Techno Item No.	Inhalt Content
-----------------------------	---	--------------------	-------------------

// MOTORENÖLE FÜR PKW // MOTOR OILS FOR PASSENGER CARS

TechnoPower SM SAE 0W-20

TechnoPower SM SAE 0W-20 ist ein synthetisches Leichtlauf-Motorenöl für PKW Otto- und Dieselmotoren mit und ohne Turboaufladung und Direkteinspritzer. TechnoPower SM SAE 0W-20 zeichnet sich durch exzellente Kaltstarteigenschaften, Minimierung von Kraftstoffverbrauch, Reibung und Verschleiß aus. Verlängerte Ölwechselintervalle gemäß Herstellervorschrift.

TechnoPower SM SAE 0W-20 is a fully synthetic smooth-running engine oil for petrol and diesel car engines with or without turbocharging and direct injection. TechnoPower SM SAE 0W-20 is characterised by its excellent cold starting properties and its minimisation of fuel consumption, friction and wear. Extended oil change intervals as per manufacturer's instructions.

• ACEA A5 / B5	1000-200-03	200 L
• API SN	1000-60-03	60 L
	1000-20-03	20 L
	1000-05-03	5 L
	1000-04-03	4 L
	1000-01-03	1 L

TechnoPower VS SAE 0W-20

TechnoPower VS SAE 0W-20 ist ein synthetisches Leichtlauf-Motorenöl für PKW Otto- und Dieselmotoren mit und ohne Turboaufladung und Direkteinspritzer. TechnoPower VS SAE 0W-20 zeichnet sich durch exzellente Kaltstarteigenschaften, Minimierung von Kraftstoffverbrauch, Reibung und Verschleiß aus. Verlängerte Ölwechselintervalle gemäß Herstellervorschrift.

TechnoPower VS SAE 0W-20 is a synthetic smooth-running engine oil for petrol and diesel car engines with or without turbocharging and direct injection.

TechnoPower VS SAE 0W-20 is characterised by its excellent cold starting properties, minimisation of fuel consumption, friction and wear. Extended oil change intervals as per manufacturer's instructions.

• ACEA A1/B1	1001-200-03	200 L
• Porsche C20	1001-60-03	60 L
• VW 508 00/509 00	1001-20-03	20 L
	1001-05-03	5 L
	1001-04-03	4 L
	1001-01-03	1 L

TechnoPower G1 SAE 0W-16

Vollsynthetisches Basis für Pkw-Otto Hybridmotoren (Mikro-, Mild-, Voll-und Plug-in-Hybride), welche ein Motorenöl der SAE-Klasse 0W-16 zulassen, geeignet.

Fully synthetic base oil for cars Hybrid engines (micro, mild, full and plug-in hybrids) which use an engine oil of SAE 0W-16, suitable.

• ACEA A5 / B5	1002-200-03	200 L
• API SN	1002-60-03	60 L
• ILSAC GF-5	1002-20-03	20 L
	1002-05-03	5 L
	1002-04-03	4 L
	1002-01-03	1 L

TechnoPower G2 SAE 0W-20

Vollsynthetisches Basis für Pkw-Otto Hybridmotoren (Mikro-, Mild-, Voll-und Plug-in-Hybride), welche ein Motorenöl der SAE-Klasse 0W-16 zulassen, geeignet.

Fully synthetic base oil for cars Hybrid engines (micro, mild, full and plug-in hybrids) which use an engine oil of SAE 0W-16, suitable.

• API SP RC/SN PLUS RC (Resource Conserving)	1004-200-03	200 L
• BMW Longlife-17 FE+	1004-60-03	60 L
• Jaguar Land Rover STJLR 03.5006	1004-20-03	20 L
• MB 229.71/229.72	1004-05-03	5 L
• Opel/Vauxhall OV0401547	1004-04-03	4 L
• ILSAC GF-5/-6A	1004-01-03	1 L
• Ford WSS-M2C947-B1/M2C962-A1		
• GM dexosD Volvo VCC RBS0-2AE		

TechnoPower G2 SAE 0W-16

Vollsynthetisches Basis für Pkw-Otto Hybridmotoren (Mikro-, Mild-, Voll-und Plug-in-Hybride), welche ein Motorenöl der SAE-Klasse 0W-16 zulassen, geeignet.

Fully synthetic base oil for cars Hybrid engines (micro, mild, full and plug-in hybrids) which use an engine oil of SAE 0W-16, suitable.

• API SP RC/SN PLUS RC (Resource Conserving)	1003-200-03	200 L
• ILSAC GF-5/-6B	1003-60-03	60 L
	1003-20-03	20 L
	1003-05-03	5 L
	1003-04-03	4 L
	1003-01-03	1 L

*Praxisbewährt und erprobt in Aggregaten mit Füllvorschrift / Acc To.:

// MOTORENÖLE FÜR PKW // MOTOR OILS FOR PASSENGER CARS

TechnoPower RS SAE 0W-30

TechnoPower RS SAE 0W-30 ist ein synthetisches Leichtlauf-Motorenöl für PKW Otto- und Dieselmotoren mit und ohne Turboaufladung und Direkteinspritzer. TechnoPower RS SAE 0W-30 zeichnet sich durch exzellente Kaltstarteigenschaften, Minimierung von Kraftstoffverbrauch, Reibung und Verschleiß aus. Verlängerte Ölwechselintervalle gemäß Herstellervorschrift.

TechnoPower RS SAE 0W-30 is a synthetic smooth-running engine oil for petrol and diesel car engines with or without turbocharging and direct injection. TechnoPower RS SAE 0W-30 is characterised by its excellent cold starting properties, minimisation of fuel consumption, friction and wear. Extended oil change intervals as per manufacturer's instructions.

- ACEA C2
- Ford WSS-M2C950-A

1005-200-03	200 L
1005-60-03	60 L
1005-20-03	20 L
1005-05-03	5 L
1005-04-03	4 L
1005-01-03	1 L

TechnoPower VS SAE 0W-30

TechnoPower VS SAE 0W-30 ist ein synthetisches Leichtlauf-Motorenöl für PKW Otto- und Dieselmotoren mit und ohne Turboaufladung und Direkteinspritzer. TechnoPower VS SAE 0W-30 zeichnet sich durch exzellente Kaltstarteigenschaften, Minimierung von Kraftstoffverbrauch, Reibung und Verschleiß aus. Verlängerte Ölwechselintervalle gemäß Herstellervorschrift.

TechnoPower VS SAE 0W-30 is a synthetic smooth-running engine oil for petrol and diesel car engines with or without turbocharging and direct injection. TechnoPower VS SAE 0W-30 is characterised by its excellent cold starting properties, minimisation of fuel consumption, friction and wear. Extended oil change intervals as per manufacturer's instructions.

- ACEA C3
- VW 504 00/507 00
- Porsche C30

1006-200-03	200 L
1006-60-03	60 L
1006-20-03	20 L
1006-05-03	5 L
1006-04-03	4 L
1006-01-03	1 L

TechnoPower VS SAE 0W-40

TechnoPower RC SAE 0W-40 ist ein synthetisches Leichtlauf-Motorenöl für PKW Otto- und Dieselmotoren mit und ohne Turboaufladung und Direkteinspritzer. TechnoPower RC SAE 0W-40 zeichnet sich durch exzellente Kaltstarteigenschaften, Minimierung von Kraftstoffverbrauch, Reibung und Verschleiß aus. Verlängerte Ölwechselintervalle gemäß Herstellervorschrift. Um die niedrige Viskosität der SAE-Klasse 0W sowie gleichzeitig einen geringen Verdampfungsverlust zu garantieren, wurde mit TechnoPower RC SAE 0W-40 ein zuverlässiges und hoch belastbares Motorenöl entwickelt.

TechnoPower RC SAE 0W-40 is a synthetic smooth-running engine oil for petrol and diesel car engines with or without turbo-charging and direct injection. TechnoPower RC SAE 0W-40 is characterised by its excellent cold starting properties, minimisation of fuel consumption, friction and wear. Extended oil change intervals as per manufacturer's instructions. With TechnoPower RC SAE 0W-40, a reliable and heavy-duty engine oil has been developed to guarantee the low viscosity of SAE 0W-class as well as a low evaporation loss.

- ACEA A3 / B4
- API SN
- BMW Longlife-01
- MB 229.5
- Porsche A40
- VW 502 00 / 505 00

1009-200-03	200 L
1009-60-03	60 L
1009-20-03	20 L
1009-05-03	5 L
1009-04-03	4 L
1009-01-03	1 L

TechnoPower RC SAE 0W-40

TechnoPower RC SAE 0W-40 ist ein synthetisches Leichtlauf-Motorenöl für PKW Otto- und Dieselmotoren mit und ohne Turboaufladung und Direkteinspritzer. TechnoPower RC SAE 0W-40 zeichnet sich durch exzellente Kaltstarteigenschaften, Minimierung von Kraftstoffverbrauch, Reibung und Verschleiß aus. Verlängerte Ölwechselintervalle gemäß Herstellervorschrift.

TechnoPower RC SAE 0W-40 is a synthetic smooth-running engine oil for petrol and diesel car engines with or without turbo-charging and direct injection. TechnoPower RC SAE 0W-40 is characterised by its excellent cold starting properties, minimisation of fuel consumption, friction and wear. Extended oil change intervals as per manufacturer's instructions.

- ACEA A3 / B4
- API SN
- BMW Longlife-01
- MB 229.3
- Porsche A40
- VW 502 00 / 505 00

1010-200-03	200 L
1010-60-03	60 L
1010-20-03	20 L
1010-05-03	5 L
1010-04-03	4 L
1010-01-03	1 L



Beschreibung
Description

Freigaben/Approvals
Spezifikationen/Specifications
Empfehlungen/Recommendations

Techno
Item No. **Inhalt**
Content

// MOTORENÖLE FÜR PKW
// MOTOR OILS FOR PASSENGER CARS

TechnoPower FS ECO SAE 5W-20

TechnoPower FS ECO SAE 5W-20 ist ein synthetisches Leichtlauf-Motorenöl für PKW Otto- und Dieselmotoren mit und ohne Turboaufladung und Direkteinspritzer. TechnoPower FS ECO SAE 5W-20 zeichnet sich durch exzellente Kaltstarteigenschaften, Minimierung von Kraftstoffverbrauch, Reibung und Verschleiß aus. Durch eine deutliche Kraftstoffersparnis trägt TechnoPower FS ECO SAE 5W-20 durch Reduzierung der Emissionen zur Schonung der Umwelt bei.

TechnoPower FS ECO SAE 5W-20 is a synthetic smooth-running engine oil for petrol and diesel car engines with or without turbocharging and direct injection. TechnoPower FS ECO SAE 5W-20 is characterised by its excellent cold starting properties, minimisation of fuel consumption, friction and wear. Thanks to significant fuels savings TechnoPower FS ECO SAE 5W-20 contributes to the protection of the environment due to its reduction of emissions.

• ACEA C5	1012-200-03	200 L
• API SN	1012-60-03	60 L
• Ford WSS-M2C948-B	1012-20-03	20 L
• Jaguar Land Rover STJLR.03.5004	1012-05-03	5 L
	1012-04-03	4 L
	1012-01-03	1 L

TechnoPower Synth. SAE 5W-20

Premium Mehrbereichs-Leichtlaufmotorenöl auf HC-Synthese-Technologie für Pkw-Ottomotoren mit und ohne Turboaufladung gemäß Hersteller-vorschrift.

HC synthesis technology-based, premium, multi-grade, low-viscosity engine oil for car petrol engines with and without turbocharger according to manufacturer specifications.

• API SN PLUS RC (RC = Resource Conserving)	1013-200-03	200 L
	1013-60-03	60 L
• GM dexos1 Gen 2	1013-20-03	20 L
• ILSAC GF-5	1013-05-03	5 L
	1013-04-03	4 L
	1013-01-03	1 L

TechnoPower SLS SAE 5W-30

TechnoPower SLS SAE 5W-30 ist ein synthetisches Low SAPS Leichtlauf-Motorenöl für PKW Otto- und Dieselmotoren mit und ohne Turboaufladung und Direkteinspritzer. TechnoPower SLS SAE 5W-30 zeichnet sich durch exzellente Kaltstarteigenschaften, Minimierung von Kraftstoffverbrauch, Reibung und Verschleiß aus. Um die niedrige Viskosität der SAPS-Klasse 5W sowie gleichzeitig einen geringen Verdampfungsverlust zu garantieren, wurde mit TechnoPower SLS SAE 5W-30 ein zuverlässiges und hochbelastbares Motorenöl entwickelt. Verlängerte Ölwechselintervalle gemäß Hersteller-vorschrift.

TechnoPower SLS SAE 5W-30 is a synthetic Low SAPS smooth-running engine oil for petrol and diesel car engines with or without turbocharging and direct injection. TechnoPower SLS SAE 5W-30 is characterised by its excellent cold starting properties, minimisation of fuel consumption, friction and wear. With TechnoPower SLS SAE 5W-30, a reliable and heavy-duty engine oil has been developed to guarantee the low viscosity of SAPS 5W-class as well as a low evaporation loss. Extended oil change intervals as per manufacturer's instructions.

• ACEA C3	1015-200-03	200 L
• API SN	1015-60-03	60 L
• BMW Longlife-04	1015-20-03	20 L
• GM dexos2™	1015-05-03	5 L
• MB 229.31 / 229.51 / 229.52	1015-04-03	4 L
• VW 502 00 / 505 00 / 505 01	1015-01-03	1 L

TechnoPower DPF SAE 5W-30

TechnoPower DPF SAE 5W-30 ist ein synthetisches Leichtlauf-Motorenöl für moderne PKW Otto- und Dieselmotoren mit und ohne Turboaufladung und Direkteinspritzer. TechnoPower DPF SAE 5W-30 zeichnet sich durch Minimierung von Kraftstoffverbrauch aus, bietet exzellente Ölversorgung beim Kaltstart und versichert hohen Verschleiß- und Korrosionsschutz. Verlängerte Ölwechselintervalle gemäß Herstellervorschrift.

TechnoPower DPF SAE 5W-30 is a synthetic smooth-running engine oil for modern petrol and diesel car engines with or without turbocharging and direct-injection. TechnoPower DPF SAE 5W-30 is characterised by its minimisation of fuel consumption, and it provides an excellent oil supply during cold starting, and ensures a high level of wear and corrosion prevention. Extended oil change intervals as per manufacturer's instructions.

• BMW Longlife-04	1016-200-03	200 L
• MB-Freigabe 229.51 / 229.31	1016-60-03	60 L
• VW 504 00 / 507 00	1016-20-03	20 L
• ACEA C2 / C3	1016-05-03	5 L
• API SN	1016-04-03	4 L
	1016-01-03	1 L

*Praxisbewährt und erprobt in Aggregaten mit Füllvorschrift / Acc To.:

Beschreibung Description	Freigaben/Approvals Spezifikationen/Specifications Empfehlungen/Recommendations	Techno Item No.	Inhalt Content
// MOTORENÖLE FÜR PKW // MOTOR OILS FOR PASSENGER CARS			
TechnoPower SP SAE 5W-30 Motorenöl, speziell entwickelt als Sortenrationalisierungsprodukt für BMW, Mercedes-Benz und VW mit Abgasnachbehandlung, Turboaufladung und Wartungsintervallverlängerung. <i>Engine oil developed specifically as an economy grade product for BMW, Mercedes-Benz and VW with exhaust after-treatment, turbocharging and extended maintenance intervals (WIV/LongLife Service developed specifically for passenger car Otto and diesel engines with exhaust after-treatment (Diesel Particulate Filters = DPF), turbocharging and extended maintenance intervals (WIV/LongLife Service).</i>	· BMW Longlife-04 · MB- 229.51/229.31 · VW 504 00/507 00 · ACEA C3 API SP · MB 229.52 · Opel/Vauxhall OV0401547 · Porsche C30	1017-200-03 1017-60-03 1017-20-03 1017-05-03 1017-04-03 1017-01-03	200 L 60 L 20 L 5 L 4 L 1 L
TechnoPower Protect SAE 5W-40 Leichtlaufmotorenöl auf HC-Synthese-Basis. Einsetzbar in Pkw-Otto- und Dieselmotoren mit und ohne Turboaufladung. <i>HC synthesis-based, low-viscosity engine oil. Suitable for car petrol and diesel engines with and without turbocharger.</i>	· ACEA A3/B4 · API SN · MB 229.3/226.5 · Porsche A40 · VW 502 00/505 00 · Renault RN 0700/0710 · PSA B71 2296 · Opel GM-LL-B-035	1024-200-03 1024-60-03 1024-20-03 1024-05-03 1024-04-03 1024-01-03	200 L 60 L 20 L 5 L 4 L 1 L
TechnoPower MS SAE 5W-40 TechnoPower MS SAE 5W-40 ist ein synthetisches Leichtlauf-Motorenöl für PKW Otto- und Dieselmotoren mit und ohne Turboaufladung und Direkteinspritzer. TechnoPower MS SAE 5W-40 zeichnet sich durch exzellente Kaltstarteigenschaften, Minimierung von Kraftstoffverbrauch, Reibung und Verschleiß aus. Um die niedrige Viskosität der SAE-Klasse 5W sowie gleichzeitig einen geringen Verdampfungsverlust zu garantieren, wurde mit TechnoPower MS SAE 5W-40 ein zuverlässiges und hochbelastbares Motorenöl entwickelt. Verlängerte Ölwechselintervalle gemäß Herstellervorschrift. <i>TechnoPower MS SAE 5W-40 is a synthetic smooth-running engine oil for petrol and diesel car engines with or without turbocharging and direct injection. TechnoPower MS SAE 5W-40 is characterised by its excellent cold starting properties, minimisation of fuel consumption, friction and wear. With TechnoPower MS SAE 5W-40, a reliable and heavy-duty engine oil has been developed to guarantee the low viscosity of SAE 5W-class as well as a low evaporation loss. Extended oil change intervals as per manufacturer's instructions.</i>	· ACEA A3 / B4 · API SN · BMW Longlife-01 · MB 229.3 / 226.5 · Porsche A40 · Renault RN 0700 / 0710 · VW 502 00 / 505 00 · PSA B71 2296 · Opel GM-LL-B-035	1025-200-03 1025-60-03 1025-20-03 1025-05-03 1025-04-03 1025-01-03	200 L 60 L 20 L 5 L 4 L 1 L
TechnoPower C3 SAE 5W-40 Leichtlaufmotorenöl auf Basis moderner HC-Synthese-Technologie für Pkw-Otto- und Dieselmotoren mit und ohne Turboaufladung einschließlich Rußpartikelfilter. Dieses Hochleistungsprodukt wurde speziell entwickelt für Fahrzeuge der führenden asiatischen Hersteller. <i>HC synthesis technology-based, High-quality, multi-grade, low-viscosity engine oil for car gasoline and diesel engines with and without turbocharger including soot particle filter. This High-performance product is specially developed for vehicles from leading Asian car manufacturers.</i>	· ACEA C3 · API SN · Toyota · Daihatsu · Honda · Hyundai · Kia · Mitsubishi · Nissan · Subaru · Suzuki	1026-200-03 1026-60-03 1026-20-03 1026-05-03 1026-04-03 1026-01-03	200 L 60 L 20 L 5 L 4 L 1 L



Beschreibung Description

Freigaben/Approvals Spezifikationen/Specifications Empfehlungen/Recommendations

Techno Item No. Inhalt Content

// MOTORENÖLE FÜR PKW // MOTOR OILS FOR PASSENGER CARS

TechnoPower SUPER SAE 10W-40

TechnoPower SUPER SAE 10W-40 ist ein teilsynthetisches Hochleistungs-Leichtlauf-Motorenöl für PKW Benzin - und Dieselmotoren mit und ohne Turboaufladung und Direkteinspritzer. Verlängerte Ölwechselintervalle gemäß Herstellervorschrift. TechnoPower SUPER SAE 10W-40 zeichnet sich durch exzellente Kaltstarteigenschaften, Minimierung von Kraftstoffverbrauch, Reibung und Verschleiß aus. Mit TechnoPower SUPER SAE 10W-40 wurde ein zuverlässiges und hochbelastbares Motorenöl entwickelt.

TechnoPower SUPER SAE 10W-40 is a semi-synthetic high-performance, smooth-running engine oil for carburettor and diesel car engines with or without turbocharging and direct injection. Extended oil change intervals as per manufacturer's instructions. TechnoPower SUPER SAE 10W-40 is characterised by its excellent cold starting properties, minimisation of fuel consumption, friction and wear. With TechnoPower SUPER SAE 10W-40 a reliable and heavy-duty engine oil has been developed.

• ACEA A3 / B4	1031-200-03	200 L
• API SL	1031-60-03	60 L
• Fiat 9.55535-G2 / D2	1031-20-03	20 L
• MB 229.1	1031-05-03	5 L
• VW 501 01 / 505 00	1031-04-03	4 L
• VW 500 00 (obsolete)	1031-01-03	1 L

TechnoPower SAE 10W-40 Plus

Leichtlaufmotorenöl auf HC-Synthese-Basis. Einsetzbar in Pkw-Otto- und Dieselmotoren mit und ohne Turboaufladung.

HC synthesis-based, low-viscosity engine oil. Suitable for car petrol and diesel engines with and without turbocharger.

• ACEA A3/B4	1032-200-03	200 L
• API SN	1032-60-03	60 L
• Fiat 9.55535-G2/D2	1032-20-03	20 L
• MB 229.3	1032-05-03	5 L
• Renault RN 0700/0710	1032-04-03	4 L
• VW 502 00/505 00	1032-01-03	1 L
• BMW Longlife-98		
• PSA B71 2300		

TechnoPower RC SAE 10W-60

TechnoPower MS SAE 10W-60 ist ein hochlegiertes synthetisches Leichtlauf- Mehrbereichs-Motorenöl auf Basis speziell ausgewählten Grundölen. TechnoPower MS SAE 10W-60 ist durch seine besondere Additivierung ebenfalls für eine extrem sportliche Fahrweise geeignet. TechnoPower MS SAE 10W-60 ist bestens geeignet für moderne Benzinmotoren unter schwerster Belastung bei Autorennen. TechnoPower MS SAE 10W-60 sichert auch bei sehr hohen Betriebstemperaturen eine optimale Schmierschicht.

TechnoPower MS SAE 10W-60 is a high-alloyed, synthetic, smooth-running, multi-grade engine oil with specially selected base oils. Thanks to its special additives, TechnoPower MS SAE 10W-60 is also suitable for an extremely sporting driving style. TechnoPower MS SAE 10W-60 is ideally suited to modern petrol engines under the heaviest of loads during car racing. TechnoPower MS SAE 10W-60 ensures an optimal lubrication layer, even at very high operating temperatures.

• ACEA A3 / B4	1035-200-03	200 L
• API SN	1035-60-03	60 L
• API CF	1035-20-03	20 L
• BMW 83 12 0 029 683	1035-05-03	5 L
• Fiat 9.55535-H3	1035-04-03	4 L
	1035-01-03	1 L

TechnoPower TURBO SAE 15W-40

TechnoPower TURBO SAE 15W-40 ist ein modernes Motorenöl für PKW Ottound Dieselmotoren mit und ohne Turboaufladung und Direkteinspritzer. Verlängerte Ölwechselintervalle gemäß Herstellervorschrift. TechnoPower TURBO SAE 15W-40 zeichnet sich durch exzellente Kaltstarteigenschaften, Minimierung von Kraftstoffverbrauch, Reibung und Verschleiß aus. Mit TechnoPower TURBO SAE 15W-40 wurde ein zuverlässiges und hochbelastbares Motorenöl entwickelt.

TechnoPower TURBO SAE 15W-40 is a semi-synthetic high-performance, smooth-running engine oil for carburettor and diesel car engines with or without turbocharging and direct injection. Extended oil change intervals as per manufacturer's instructions. TechnoPower TURBO SAE 15W-40 is characterised by its excellent cold starting properties, minimisation of fuel consumption, friction and wear. With TechnoPower TURBO SAE 15W-40, a reliable and heavy-duty engine oil has been developed.

• MB-Freigabe 229.1	1037-200-03	200 L
• VW 501 01 / 505 00	1037-60-03	60 L
• Fiat 9.55535-G2 / D2	1037-20-03	20 L
• ACEA A3 / B4 / API SL	1037-05-03	5 L
	1037-04-03	4 L
	1037-01-03	1 L

*Praxisbewährt und erprobt in Aggregaten mit Füllvorschrift / Acc To.:

// MOTORENÖLE FÜR PKW // MOTOR OILS FOR PASSENGER CARS

TechnoPower TURBO SAE 20W-50

TechnoPower TURBO SAE 20W-50 ist ein mineralisches Mehrbereichsmotorenöl für PKW- Benzin- und Dieselmotoren mit und ohne Turboaufladung, sowie Nutzfahrzeugmotoren. Ermöglicht verlängerte Ölwechselintervalle gemäß Herstellervorschrift. TechnoPower TURBO SAE 20W-50 zeichnet sich durch gute Kaltstarteigenschaften, Minimierung von Kraftstoffverbrauch, Reibung und Verschleiß aus. Mit TechnoPower TURBO SAE 20W-50 wurde ein zuverlässiges und hochbelastbares Motorenöl entwickelt.

TechnoPower TURBO SAE 20W-50 is a mineral multi-grade engine oil for gasoline and diesel car engines with or without turbocharging and commercial vehicle engines. Facilitates extended oil change intervals as per manufacturer's instructions. TechnoPower TURBO SAE 20W-50 is characterised by its good cold starting properties, minimisation of fuel consumption, friction and wear. With TechnoPower TURBO SAE 20W-50, a reliable and heavy-duty engine oil has been developed.

- ACEA A3 / B4
- API SL
- MB 229.1
- VW 501 01 / 505 00

1038-200-03	200 L
1038-60-03	60 L
1038-20-03	20 L
1038-05-03	5 L
1038-04-03	4 L
1038-01-03	1 L

TechnoPower EX SAE 10W-30

TechnoPower EX SAE 10W-30 ist ein mineralisches Mehrbereichsmotorenöl für PKW-, Otto- und Dieselmotoren mit und ohne Turboaufladung und Nutzfahrzeugmotoren. Es Ermöglicht verlängerte Ölwechselintervalle gemäß Herstellervorschrift. TechnoPower EX SAE 10W-30 zeichnet sich durch gute Kaltstarteigenschaften, Minimierung von Kraftstoffverbrauch, Reibung und Verschleiß aus. Mit TechnoPower EX SAE 10W-30 wurde ein zuverlässiges und hochbelastbares Motorenöl entwickelt.

TechnoPower EX SAE 10W-30 is a mineral multigrade engine oil for petrol and diesel car engines with or without turbocharging and commercial vehicle engines. Facilitates extended oil change intervals as per manufacturer's instructions. TechnoPower EX SAE 10W-30 is characterised by its good cold starting properties, minimisation of fuel consumption, friction and wear. With TechnoPower EX SAE 10W-30, a reliable and heavy-duty engine oil has been developed.

- ACEA C2
- API SM

1039-200-03	200 L
1039-60-03	60 L
1039-20-03	20 L
1039-05-03	5 L
1039-04-03	4 L
1039-01-03	1 L



Beschreibung
Description

Freigaben/Approvals
Spezifikationen/Specifications
Empfehlungen/Recommendations

Techno
Item No. **Inhalt**
Content

// MOTORENÖLE FÜR LKW
// MOTOR OILS FOR TRUCKS

TechnoPower SAE 10W-40

TechnoPower SAE 10W-40 ist ein hochwertiges Leichtlaufmotorenöl für den ganzjährigen Einsatz in hochbelasteten Saug- und Turbodiesel- sowie Ottomotoren. Es besitzt ein hervorragendes Fließverhalten auch bei tiefen Temperaturen. Das schnelle Erreichen kritischer Schmierstellen sorgt für erhebliche Verschleißreduzierung während der Warmlaufphase. Ausgewählte Wirkstoffe gewährleisten höchste Motorensauberkeit auch im Kurzstreckenverkehr. TechnoPower SAE 10W-40 ermöglicht verlängerte Ölwechselintervalle gemäß Herstellervorschrift und hohen Verschleißschutz bei geringem Öl- und Kraftstoffverbrauch.

TechnoPower SAE 10W-40 is a high-quality smooth-running engine oil for year-round use in highly stressed aspirated and turbo diesel engines as well as petrol engines. It has an excellent flow behaviour, even at low temperatures. It quickly reaches critical lubrication points, thus ensuring a considerable reduction in wear during the warm-up phase. Selected active ingredients ensure maximum engine cleanliness, even in short-haul traffic. TechnoPower SAE 10W-40 allows for extended oil change intervals in accordance with manufacturer's instructions, and high wear protection with low oil and fuel consumption.

TechnoPower LA SAE 10W-40

SHPD-Mehrbereichs-Leichtlaufmotorenöl auf HC-Synthese-Basis. Entwickelt und abgestimmt auf Partikelfiltersysteme für Nutzfahrzeuge gemäß Herstellervorschrift.

HC synthesis-based, High-quality, multi-grade, low-viscosity SHPD engine oil. Developed for and adjusted to particle filter systems for commercial vehicles according to manufacturer specifications.

TechnoPower LA SAE 10W-30

SHPD-Mehrbereichs-Leichtlaufmotorenöl auf HC-Synthese-Basis. Entwickelt und abgestimmt auf Partikelfiltersysteme für Nutzfahrzeuge gemäß Herstellervorschrift.

SHPD multi-grade, low-viscosity motor oil based on HC-synthesis. Developed and tailored to the particulate filter systems of commercial vehicles according to operating instructions of vehicle manufacturer.

• ACEA E4/E7	1040-200-03	200 L
• API CI-4	1040-60-03	60 L
• Mack EO-N, EO-M PLUS	1040-20-03	20 L
• MAN M 3277		
• MB 228.5		
• Renault RLD-2, RXD		
• Scania LDF-2		
• Volvo VDS-3		
• Cummins CES 20071/-72/-75/-76/-77/-78		
• Deutz DQC III-05/III-10		
• Detroit Diesel 93K215		
• MTU Type 3		
• CAT ECF-1-a/ECF-2		
• DAF HP-2		
• Iveco 18-1804 T2-E4		
• ACEA E6/E7/E9	1041-200-03	200 L
• API CK-4	1041-60-03	60 L
• Deutz DQC IV-10 LA	1041-20-03	20 L
• Mack EO-O PREMIUM PLUS	1041-05-03	5 L
• MAN M 3477/M 3271-1		
• MB- 228.51/228.31		
• Renault RLD-3		
• Volvo VDS-4		
• JASO DH-2		
• CAT ECF-3/2/1-a		
• Cummins CES 20081		
• Detroit Diesel 93K218		
• MTU Type 3.1		
• Scania Low Ash		
• Iveco 18-1804 TLS E9		
• API CK-4	1042-200-03	200 L
• ACEA E7/E9	1042-60-03	60 L
• Mack EOS-4.5	1042-20-03	20 L
• MB 228.31	1042-05-03	5 L
• Renault VI RLD-3		
• Volvo VDS-4.5		
• JASO DH-2		
• Caterpillar ECF-3		
• Cummins 20086		
• Detroit Diesel 93K222		
• Deutz DQC III-10 LA		
• MAN M 3275/M 3575		
• Ford WSS-M2C171-F1		
• MTU Type 2.1		

*Praxisbewährt und erprobt in Aggregaten mit Füllvorschrift / Acc To.:

// MOTORENÖLE FÜR LKW // MOTOR OILS FOR TRUCKS

TechnoPower LA SAE 5W-30

(UHPD)-Motorenöl auf Basis von HC-Syntheseölen und vollsynthetischen PAO's (Poly-Alpha-Olefinen). Entwickelt und abgestimmt auf Partikelfiltersysteme für Nutzfahrzeuge gemäß Herstellervorschrift.

(UHPD) engine oil based on HC synthesis oils and Fully synthetic PAOs (polyalphaolefins). Developed for and adjusted to particle filter systems for commercial vehicles according to manufacturer specifications.

- MB 228.51/228.31
- MAN M3677/M3477/M3271-I
- ACEA E6/E7/E9
- API CJ-4/SN
- Caterpillar ECF-3
- Cummins CES 20081
- Deutz DQC IV-10 LA
- Detroit Diesel 93K218
- JASO DH-2
- Mack EO-O PP/EO-N PP/EO-M Plus
- MB 235.28
- MTU Type 3.1
- Renault RXD/RLD-3/RLD-2/RGD
- Volvo VDS-4/VDS-3/CNG

1043-200-03	200 L
1043-60-03	60 L
1043-20-03	20 L
1043-05-03	5 L

TechnoPower SAE 15W-40

TechnoPower SAE 15W-40 ist ein hochwertiges SHPD Mehrbereichsmotorenöl für PKW- und LKW-Dieselmotoren mit und ohne Turboaufladung aller Fabrikate. TechnoPower SAE 15W-40 ist ganzjährig einsetzbar für alle Motoren. Minimierung von Reibung, Verschleiß und Kraftstoffverbrauch, hervorragende Kaltstarteigenschaften. TechnoPower SAE 15W-40 ermöglicht verlängerte Ölwechselintervalle gemäß Herstellervorschrift.

TechnoPower SAE 15W-40 is a high-quality SHPD multigrade engine oil for diesel car and lorry engines of all makes, with or without turbocharging. TechnoPower SAE 15W-40 is suitable for year-round use in all engines. Minimisation of friction, wear and fuel consumption, excellent cold starting properties. TechnoPower SAE 15W-40 facilitates extended oil change intervals as per manufacturer's instructions.

- ACEA E7
- API CI-4/SL
- Mack EO-N
- MTU Type 2
- Volvo VDS-3
- GLOBAL DHD-1
- JASO DH-1
- Allison C-4
- CAT ECF-1-a/ECF-2
- Cummins CES 20071/-72/-75/-76/-77/-78
- Detroit Diesel 93K215
- Deutz DQC III-05
- Mack EO-M PLUS
- MAN M 3275-I

1047-200-03	200 L
1047-60-03	60 L
1047-20-03	20 L
1047-05-03	5 L

TechnoPower SAE 20W-50

TechnoPower SAE 20W-50 ist ein Mehrbereichsmotorenöl auf Basis von ausgewählten Grundölen und Additiven. Es ist anwendbar in Otto- und Dieselmotoren einschließlich der Turboversionen. TechnoPower SAE 20W-50 erfüllt die Anforderungen der SAE-Klasse 20W-50. Ein guter Schmierfilm wird auch bei hohen Temperaturen gewährleistet.

TechnoPower SAE 20W-50 is a multigrade engine oil on the basis of selected additives. It can be used in petrol and diesel engines including turbo versions. TechnoPower SAE 20W-50 meets the requirements of SAE class 20W-50. A good lubrication film is guaranteed, even at high temperatures.

- ACEA E7
- API CI-4/SL
- Mack EO-N
- MTU Type 2
- Volvo VDS-3
- JASO DH-1
- CAT ECF-1-a/ECF-2
- Cummins CES 20071/-72/-75/-76/-77/-78
- Detroit Diesel 93K215
- Deutz DQC III-05
- Mack EO-M PLUS
- MAN M 3275-I

1048-200-03	200 L
1048-60-03	60 L
1048-20-03	20 L
1048-05-03	5 L

TechnoPower TURBO SAE 15W-40

TechnoPower TURBO SAE 15W-40 ist ein mineralisches Mehrbereichstorenöl für PKW Benzin- und Dieselmotoren mit und ohne Turboaufladung und Nutzfahrzeugmotoren. Ermöglicht verlängerte Ölwechselintervalle gemäß Herstellervorschrift. TechnoPower TURBO SAE 15W-40 zeichnet sich durch gute Kaltstarteigenschaften, Minimierung von Kraftstoffverbrauch, Reibung und Verschleiß aus. Mit TechnoPower TURBO SAE 15W-40 wurde ein zuverlässiges und hochbelastbares Motorenöl entwickelt.

TechnoPower TURBO SAE 15W-40 is a mineral multigrade engine oil for petrol and diesel car engines with or without turbocharging and commercial vehicle engines. Facilitates extended oil change intervals as per manufacturer's instructions. TechnoPower TURBO SAE 15W-40 is characterised by its good cold starting properties, minimisation of fuel consumption, friction and wear. With TechnoPower TURBO SAE 15W-40, a reliable and heavy-duty engine oil has been developed.

- API SF / CD
- CCMC D2 / G2
- MIL-L-2104D

1049-200-03	200 L
1049-60-03	60 L
1049-20-03	20 L
1049-05-03	5 L



Beschreibung
Description

Freigaben/Approvals
Spezifikationen/Specifications
Empfehlungen/Recommendations

Techno
Item No. **Inhalt**
Content

// MOTORENÖLE FÜR LKW
// MOTOR OILS FOR TRUCKS

TechnoPower TURBO SAE 20W-50

TechnoPower TURBO SAE 20W-50 ist ein mineralisches Mehrbereichsmotorenöl für PKW Otto- und Dieselmotoren mit und ohne Turboaufladung und Nutzfahrzeugmotoren. Ermöglicht verlängerte Ölwechselintervalle gemäß Herstellervorschrift. TechnoPower TURBO SAE 20W-50 zeichnet sich durch gute Kaltstarteigenschaften, Minimierung von Kraftstoffverbrauch, Reibung und Verschleiß aus. Mit TechnoPower TURBO SAE 20W-50 wurde ein zuverlässiges und hochbelastbares Motorenöl entwickelt.

TechnoPower TURBO SAE 20W-50 is a mineral multigrade engine oil for petrol and diesel car engines with or without turbocharging and commercial vehicle engines. Facilitates extended oil change intervals as per manufacturer's instructions. TechnoPower TURBO SAE 20W-50 is characterised by its good cold starting properties, minimisation of fuel consumption, friction and wear. With TechnoPower TURBO SAE 20W-50, a reliable and heavy-duty engine oil has been developed.

- API SF / CD
- CCMC D2 / G2
- MIL-L-2104D-

1052-200-03	200 L
1052-60-03	60 L
1052-20-03	20 L
1052-05-03	5 L

// EINBEREICHSMOTORENÖLE
// MONO GRADE OILS

TechnoPower HD SAE 40

Mineralisches Einbereichs-Motorenöl für Otto- und Dieselmotoren mit und ohne Turboaufladung.

Mineral oil based mono-grade motor oil for gasoline and diesel engines, both turbocharged and non-turbocharged.

- API SF / CD

1060-200-03	200 L
1060-60-03	60 L
1060-20-03	20 L
1060-05-03	5 L
1060-01-03	1 L

TechnoPower HD SAE 50

Mineralisches Einbereichs-Motorenöl für Otto- und Dieselmotoren mit und ohne Turboaufladung.

Mineral oil based mono-grade motor oil for gasoline and diesel engines, both turbocharged and non-turbocharged.

- API SF / CD

1061-200-03	200 L
1061-60-03	60 L
1061-20-03	20 L
1061-05-03	5 L

TechnoPower HD SAE 60

TechnoPower HD SAE 60 ist ein spezielles Kraftübertragungsöl für die Versorgung von Baumaschinen und Traktoren. TechnoPower HD SAE 60 erfüllt die erhöhten Anforderungen der Caterpillar TO-4-Spezifikation und ist somit für den Einsatz in Getrieben, Endantrieben, Hydrauliken, Nassbremsen und Kupplungen geeignet, die diese Spezifikation erfordern.

TechnoPower HD SAE 60 is a special transmission oil for supplying construction machinery and tractors. TechnoPower HD SAE 60 meets the increased demands of the Caterpillar TO-4 specification and is therefore suitable for use in gearboxes, final drives, hydraulic systems, wet brakes and clutches which require this specification.

- API CF

1062-200-03	200 L
1062-60-03	60 L
1062-20-03	20 L
1062-05-03	5 L

*Praxisbewährt und erprobt in Aggregaten mit Füllvorschrift / Acc To.: